

Septiembre 29 de 1934. 70

http://sovdoc.rusarchives.ru

A los CC.CC. de los Partidos.

Estimados compañeros:

120 568/c

La presente tiene por objeto informarles a ustedes que el Partido comunista de Cuba y la CNOC estan preparando para fines de este mes o principios del entrante, una huelga general de caracter nacional, por los derechos democraticos del pueblo trabajador, contra el terror y por las consignas transicionales (control obrero, ocupacion de las tierras, ayuda amplia a los desocupados) y en los lugares donde existan condiciones maduras para ello, constituir el poder sovietico local.

Las condiciones actuales de Cuba, la perdida casi total de la base social del gobierno, la lucha de facciones que fractura a los partidos burgueses terratenientes, la profundidad y vastedad de la crisis y por otro lado el laza constante del movimiento revolucionario, las actividades del PCC y la CNOC, son una serie de factores que en caso de que la huelga general estalle y se prolongue por varios dias (el proposito es por 24 horas, mas no se puede prever las proyecciones de la misma) puede dar al traste con el Gobierno. Y aun sin hundirlo, puede quebrantarlo tanto que logre hacer madurar en distintos lugares las condiciones para el establecimiento de los soviets.

Tal acontecimiento, de una trascendencia historica para nuestros pueblos y Partidos, plantea para los mismos una serie de tareas de la mas alta responsabilidad. La instauracion de soviets en Cuba, no sera un acontecimiento mas en nuestros pueblos ni considerado tampoco asi por los Estados Unidos. Este movilizara sus fuerzas para aplastar el movimiento revolucionario, no vacilando en la intervencion, movilizara a los gobiernos que le son lacayos en la America Latina y sobre todo, prestara toda su fuerza politica, economica y militar al Gobierno cubano, para que dando un baño de sangre al proletariado y campesinado cubanos, estaje la revolucion.

La intervencion no sera pues mas un fantasma, sino una sangrienta realidad para el pueblo oprimido de Cuba. Esta movilizacion de los enemigos de la liberacion nacional de Cuba, debe ser rechazada por la movilizacion de las masas oprimidas de los distintos paises del Caribe. En consecuencia urgimos a los CC.CC. de los Partidos, a considerar esta circular inmediatamente, a discutir los detalles de una accion de solidaridad sostenida y eficaz, que desde las acciones callejeras de mitines, demostraciones, protestas, piqueteo de los consulados americanos y cubanos, mensajes de intelectuales, etc., hasta las mas vastas acciones de solidaridad: huelgas, paros, detencion de embarques o transito de mercancias, municiones, etc. para Cuba.

Pedimos a los CC.CC. que organicen donde no existan o reforcen donde los haya, los "COMITES MANOS FUERA DE CUBA" organizaciones - vasto frente unico, que deben sostener en todas formas la revolucion en Cuba, colectando recursos, enviando mensajes, organizando protestas, etc.

Pedimos a los CC.CC. pongan sus ordenes del dia, el asunto de sostenimiento de la revolucion cubana y chequeen sistematicamente el cumplimiento de los planes de esta campaña, informandonos detalladamente del cumplimiento de nuestras directivas.

Fraternalmente.

Rodriguez